

Chronique du Sanctuaire

Décembre, 1914.

"Recueillez les miettes..."

(St-Jean, V-12).

VOL. 13, No. 10

PROLOGUE

Nous réduisons à sa plus simple expression la chronique du mois de décembre afin de consacrer, comme de coutume, le plus d'espace possible à la revue de l'année.

Heureux retour.

"Gaudeamus omnes! Rendons à Dieu de joyeuses actions de grâces et préparons le festin: notre Père Supérieur nous arrive ce soir!" Tel est le mot d'ordre qui, en un clin d'oeil, ce matin, premier jour de décembre, a fait, dans le Monastère, la tournée des coeurs.

A cinq heures, il est au milieu de nous. C'est le retour, non pas de l'enfant, mais du père prodigue... des richesses de son esprit et de son coeur, de ses approbations et de ses encouragements, surtout des notes qu'il a prises sur le vif, depuis le commencement de la guerre, au pays de sa "Douce France".

De ses aperçus généraux sur la marche des hostilités et des